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ATA Nº 03/2022 DA 60ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI 
 
Aos 27 dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte dois ás 10:30 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, os Srs. Flávio Elias Gelamo Custódio, Francisco Xavier Soares Filho e as Sras. 
Iara Cristine de O. Hoepfner e Wilmara Jaqueline Madeira Pitta diretora do Instituto. Após 
cumprimentar a todos a Sra. Jaqueline inicia a reunião informando sobre o estudo que a Lumens 
entregou sobre qual o valor que o Instituto poderia alocar em títulos públicos. Que através de desse 
estudo o Instituto pode aplicar até 50% de seu patrimônio se assim o desejar. Em seguida passa a 
relatar as orientações e sugestões da SMI sobre a carteira de investimento para os demais membros 
para que possam ser discutidas. SMI sugere que seja reduzido a aplicação em fundos com IMA geral 
em até 8% e que sejam aplicados até 3% em fundos de inflação curta com IMA –B 5, IDKA  2 A ou 
CDI e 5% em Letras Financeiras com taxas superiores a 6,40% + IPCA ou títulos públicos. Sr. 
Francisco se pronuncia favorável a compra de mais títulos públicos devido ao valor dos juros e da taxa 
Selic. Após breve discussão entre os membros ficou acordado que seriam adquiridos mais títulos do 
tesouro da seguinte maneira. Seriam comprados mais títulos no valor de 8% do patrimônio   
mensalmente pelos próximos 03(três) meses chegando a 24%. Com vencimento entre 2040 a 2055. 
Os ingressos de receitas seriam comprados os títulos. Com isso fica acordado o resgate para a compra 
conforme orientação da SMI. Resgatando do IMA Geral. Outras decisões antes da próxima reunião 
poderão ser discutidas através do grupo do comitê pelo whatsapp. Sem mais para o momento, encerrei 
a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade, 
vai assinada por mim que secretariei a reunião.  
 
 
 
 
 

Iara Cristine de Oliveira Hoepfner 
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